

**Gemeinderat von Zürich**

25.10.2006

**Postulat**

von Richard Rabelbauer (EVP)  
und Daniel Meier (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er die Förderung und Verbreitung des Leitfadens für Arbeitgeber, welcher derzeit durch das Forum für Freiwilligenarbeit erarbeitet wird, in der Stadt Zürich aktiv unterstützen kann.

Begründung:

Vermehrte Anerkennung der ehrenamtlichen Arbeit und die Anerkennung der dabei erworbenen Kompetenz erfordert ein Umdenken in unserer Gesellschaft als Ganzes. Wertvolle Unterstützungsarbeit können hier v.a. Arbeitgeber leisten, sei es die Stadt oder seinen es die privaten Unternehmen. Da auch die Stadt Zürich in erheblichem Masse von dieser Freiwilligenarbeit profitiert, ist es für sie grundlegender Bedeutung, dieses umdenken aktiv zu fördern und zu unterstützen.

*R. Rabelbauer*  
*D. Meier*